
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung und 
Verkehr 

documenta-Stadt
 
Kassel, 30.08.2007 

  
Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 

Ampeln in Kassel 
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Berichterstatter/-in:  
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Ampeln gibt es in Kassel? 
2. Wie viele Ampeln werden nachts - zu welcher Uhrzeit und wo - im Kasseler 

Stadtgebiet ausgeschaltet? 
3. Wie hoch sind die eingesparten Energiekosten für eine komplett abgeschaltete 

Ampel und eine Ampel in Blinkfunktion? 
4. Wer übernimmt derzeit die Wartung der Ampeln im Stadtgebiet, und wie hoch 

sind die Kosten? 
 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


